

Protokoll Vorstandssitzung vom 18.05.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Marco Eppenberger (ME), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Moritz Zimmerman (MZ), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Aldo Tobler (AT), Nicolas Sollich (NS),

Gäste:

Protokollschreiber/in: MS

Beginn der Sitzung: 18:15 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 11.05.2015 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- AD: Folgesitzung vom CAB-Nutzungskonflikt: Keine weiteren Beschwerden. Es wurde beschlossen, dass wir an Tagen, an denen StuZ Parties stattfinden, auf Infoscreens und Plakate darauf aufmerksam machen, dass der Aufenthaltsraum zu ist.
- AD: FR-Themen? Niemand meldet sich.
- AD: Dosim Rechnung kam zurück. Wird mit Wick abgeklärt.

Quästor:

- PG: normales Tagesgeschäft.

IT:

- ME: Infoscreen Stuff ist aufgesetzt muss nur noch angeschlossen werden. Ab Donnerstag werden die beiden Infoscreens im Aufenthaltsraum funktionieren.
- ME: Vorstands-USB Stick ist im Safe. Der sollte in der Nähe des Büros bleiben.
- MS und ME: Brainslug: Angefragt bei ISG INF und ISG ITET. Suche bei Ricardo und abklären wegen neukaufen.
- ME: Revolutionärer Vorschlag: Bastli wollen Netcenter Zugang, Zugang zum Kulturraum und zum Serverraum. Vorschlag von ME: geheim. AD und ME werden sich mit Bastli treffen.

Kultur:

- JP: Viele Leute kommen trotz Anmeldung nicht ans Event. Man sollte die Leute dazu zwingen. SR: Kulturstelle macht das mit Mails und es funktioniert. TB: Online Bezahlssystem ins Anmeldesystem integrieren? AD: Das PVK-tool kann man nicht erweitern!
- AD: Bei Fotos auf Events muss bei Anmeldung darauf aufmerksam machen ob Fotos gemacht werden.
- MZ: Sommerbar. 26.05.2015 beginn um 15:00. In Zusammenarbeit mit Projekt Neptun. Helfer gesucht.
- MZ: Pink Tuesday. Letzten Freitag hats geregnet und morgen wirds wiederholt.
- TB: SEE läuft auch.

HoPo ITET:

- FB: 19.05.2015 Students meets lab. Helfer werden gesucht. TB hilft beim Grill und KW zapft Bier.
- FB: Infoscreen im ETZ. Treffen mit Departementsleitung und Hausdienst. Sie sorgen für Anschlüsse, wir sorgen für Bildschirm, PC und Halterung. Halterung sollte nahe an der Wand sein. Für weitere Probleme ist ME verantwortlich, als Ansprechpartner, falls FB weg ist.

HoPo MAVT:

- JP: DK letzte Woche. Es wurde ein Antrag von uns gestellt. Er ist fehlgeschlagen wegen Formalitäten. Anstrengungen für Videoaufzeichnungen.
- JP: Problem mit den PVKs. Härteres Durchgreifen bei den wütenden Studenten. Statutenänderung, da wir ein schwaches Ausschliessen durchsetzen können wollen?

External Relations:

- KW: Beide Exkursionen sind verschoben.

- KW: Exkursion zu Google ist voll.
- SR: Kontakt läuft.
- SR: Unterzeichnungsrecht für SR für die Kontaktverträge? Angenommen.
- AD: Kontaktperson Electrosuisse wird AD.

Infrastruktur:

- MS: Blockrocker ist bestellt.
- MS: Tacker sind bestellt.
- MS: Wo sind die Stühle? VSETH? MS fragt nach.
- AD: Kulturraumschlüssel. MS: Wird morgen geholt.

3. Varia

- **Corporate Identity:** ME: Konzepte wurden besprochen. AD: Idee: ein leichtes Update des Logos. Grundsätzlich ist der Preis fair aber teuer. Um die 4000 Franken. Beinhaltet Grundkonzept der Website, Vorlagen für Rechnungen, Präsentationen, Briefe usw. Muss an der GV entschieden werden, da wir nicht mehr sprechen können.
- KW war nackt beim Conquering. TB hat sich nicht getraut.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 25.05.2015 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:45